

LES INFORMATIONS DE JUIN

Stagiaires

Nous accueillerons des lycéennes de seconde en stage découverte du métier de :

- aide-maternelle : Louise Guyot, du 2 juin au 20 juin ;
- professeur des écoles : Ilana Dilas, du 9 au 20 juin ;
- cuisinier : Gwendal Hernandez, du 16 au 20 juin.

Merci de leur réserver un accueil chaleureux.

Savoir rouler à vélo

Lundi 2 et jeudi 5 juin, les élèves de CE2 ont bénéficié du dispositif « Savoir rouler à vélo » décidé par le gouvernement dans le cadre du Plan national vélo.

Sorties pédagogiques

Durant ce mois de juin, les sorties pédagogiques qui font découvrir le monde aux enfants vont pouvoir reprendre :

- Maison de la nature à Vannes : classes de Grande Section le lundi 2 et le jeudi 5, & CE1 le vendredi 20 ;
- Ty Golfe à Larmor Baden : classes de CE1 le mardi 10 ;
- Parc de Préhistoire de Bretagne à Malansac : classes de CP & CP-CE1 le vendredi 13 ;
- Ville fortifiée d'art et d'histoire à Vannes : dispositif ULIS le lundi 16 & classes de CE2 le mardi 24 ;
- « Des marais salants à la cité médiévale » à Guérande : classes de CM1 le vendredi 27.

Pour ces journées pédagogiques, chaque enfant est invité à prévoir :

- son pique-nique (avec une bouteille d'eau, pas de jus de fruits s'il vous plaît) ;
- une tenue adaptée à la météo du jour avec des chaussures fermées ;
- un sac à dos marqué à son nom ;
- une casquette et de la crème solaire.

Nous remercions les accompagnateurs.

Piscine

Les élèves de CP et CP-CE1 de Mesdames Nathalie Briand et Martine Le Tenier poursuivront leur évolution dans le milieu aquatique à la piscine Aquagolfe à Vannes Kercado tous les lundis après-midi jusqu'au 16 juin.

Un grand merci aux parents qui les accompagnent !

Voile

Pour clore la découverte de la glisse au centre nautique d'Arradon, une journée sur l'eau est proposée aux élèves de CM1 le jeudi 5 juin et de CM2 des classes de Réjane Huaumé et Rose Brillouet le vendredi 27 juin.

Pour cette journée maritime, chaque enfant est invité à prévoir :

- son pique-nique avec une bouteille d'eau ;
- une tenue de sports nautiques ;
- une casquette et de la crème solaire.

En cas de mauvais temps, la manifestation sera annulée.

Un grand merci aux parents qui peuvent se rendre disponibles pour les accompagner !

Kermesse

Comme vous le savez, la kermesse aura lieu le samedi 14 juin à l'école. Aussi, nous comptons sur l'aide d'un maximum d'entre vous (inscriptions en ligne)...

Des informations vous ont été communiquées par mail récemment.

Le thème de cette édition sera : « Le cinéma ». Au programme :

- Célébration à 14h
- Spectacle / Stands / Jeux à partir de 14h30
- Distribution des plats à emporter à partir de 18h
- Tirage de la tombola à 18h30
- Repas « rougail saucisse riz » à partir de 19h

Pensez à nous retourner vos carnets ! Sinon, ils vous seront facturés...

Réunion d'informations sur le futur séjour pédagogique CM2

Le jeudi 19 juin à 17h30, l'équipe pédagogique propose aux parents d'élèves de CM1 de leur présenter la classe de découvertes de 4 jours que vivront leurs enfants du 16 au 19 septembre 2025 à Fréhel. Au cours de ce séjour, les enfants seront amenés à s'immerger dans la langue anglaise. Au programme : visites des villes de Dinan & Saint Malo, jeux, ateliers linguistiques, paddle, kayak, char à voile...

Cinéma

Dans le cadre de notre thème d'année, les élèves de CM se rendront le mardi 10 juin au cinéma « La Garenne » à Vannes pour visionner le film intitulé « *Le jour où la Terre s'arrêta* », alors que leurs camarades de cycle 2 assisteront à la projection de « *Microcosmos* » le mardi 17 juin.

Médiathèque

Avant les vacances estivales, la médiathèque de Beaupré-Lalande accueillera les élèves de :

- la classe de PS-MS de Gwénaëlle Lessard le mardi 17 juin ;
- la classe de MS de Carole Jagoury le mardi 24 juin ;
- la classe de GS de Noranne Philippe le jeudi 26 juin ;
- la classe de GS d'Isabelle Trebaol le mardi 1^{er} juillet.

Rassemblement des chorales

Depuis plusieurs années, les élèves des écoles catholiques du réseau de Vannes se retrouvent dans l'amphithéâtre du lycée Saint Paul pour une rencontre de chorales. Celle-ci aura lieu le lundi 23 juin pour les écoliers de CM1 de la classe d'Emmanuel Lozé. Il s'agit d'une matinée conviviale à l'occasion de laquelle chaque groupe présente les chants qu'il a préparés avec son enseignant.

Cérémonie de fin d'école primaire

Le jeudi 26 juin à 17h30 aura lieu la traditionnelle remise des yearbooks aux futurs collégiens.

Merci à l'APEL d'orchestrer cette soirée festive de fin de parcours primaire.

Matinée à thème en maternelle

Pour terminer l'année scolaire sur une note festive, les élèves de cycle 1 (PS-MS-GS) participeront à une matinée spéciale consacrée aux Indiens d'Amérique le vendredi 27 juin.

Jeux de Saint Patern

Les élèves de la PS au CM2 se mélangeront pour partager des ateliers le lundi 30 juin de 8h30 à 12h.

Pour cette matinée sportive, chaque enfant est invité à prévoir :

- son pique-nique avec une bouteille d'eau ;
- une tenue de sport ;
- une casquette et de la crème solaire.

Pour la réussite de cette nouvelle édition des jeux de Saint Patern, nous sommes à la recherche de parents prêts à accompagner une équipe constituée d'une dizaine d'élèves sur les différents ateliers proposés.

Si vous êtes prêts à vous investir à nos côtés, **merci de vous inscrire en ligne via le lien suivant** : <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeqUtURoq-5q507O7wgWSXAdr5q9FX3MFmfmB73hokBIzI6PQ/viewform?usp=header>

Inscriptions pour la rentrée prochaine

Les inscriptions sont toujours ouvertes ! Si vous connaissez des familles souhaitant inscrire leur(s) enfant(s) à l'école, **merci de leur dire de prendre contact rapidement avec l'école.**

Autres dates importantes

Lundi 1^{er} septembre : Rentrée des classes

Pour l'équipe éducative,
Bertrand Rio